
 

 

 

            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                               EDUARDO BORGES – 9º ANO 

 

patri
O tempo das cores



QUEM SOU EU? 
 

Meu nome é Eduardo Borges, tenho 14 anos, nasci no dia 24 de março de 

2006, em Brasília. Quando eu era pequeno, eu sempre queria sair para fora é 

conhecer o mundo, queria explorar cada canto, não parava quieto. Eu sempre gostei 

de assistir televisão, nos filmes e séries de ação, por causa da minha agitação. 

 

 Em poucos dias de vida, eu fui assaltado na chácara que eu morava e por isso 

eu me mudei para a casa do meu avô no lago norte que morava minha tia a minhas 

primas. Fiquei por 7 anos na casa da minha avó por parte de mãe, e nesse tempo eu 

vivi muitas partes boas da vida. Nos sábados eu saia de casa para a ciclovia e entrei 

na natação, que ajudou na minha asma. 

 

Quando eu tinha 1 aos 10 anos eu nunca tive muitos amigos, pois na época 

comer fruta era motivo de bullying, e minha tia era nutricionista, então eu comia muita 

fruta e tinha uma alimentação saudável.  

 

Depois dos 7 anos, me mudei para um apartamento no noroeste, é minha rotina 

mudou muito. Continuei fazendo exercícios físicos, e tendo uma alimentação 

saudável, mas nessa época meu gosto mudou muito, comecei a jogar videogame é 

ver anime, porque eu não podia descer do prédio na época e então tive que mudar os 

gostos. 

 

No sexto ano, com 12 anos, eu comecei a fazer amigos, porque não tinha 

aquela turma de antes que não gostava de mim. Fui fazendo muitos amigos e 

aprendendo a me comunicar mais com as pessoas, e hoje tenho muitos amigos em 

vários lugares diferentes.  

 

Aquele bullying comigo fez eu ser mais desleixado e sem vergonha, não ligo 

muito para oque as pessoas falam ou pensam de mim, E às vezes uso isso para meu 

favor. E é por essa personalidade que normalmente as pessoas me “Odeiam ou me 

Amam”, raro ter o meio termo.  

  

 
 
  
 



Meu diário da quarentena… 
 
 Antes da quarentena começar, eu achei que iriam ser somente uma semana 

de recesso, mas quando descobri que iríamos ficar o ano inteiro sem fazer 

nada(praticamente) eu fui a loucura(no modo feliz, pois eu sou caseiro, e jogo 

bastante, então a quarentena foi uma benção).  

 

 Como era tudo uma novidade, e o mundo tinha acabado de parar 

completamente, não tinham pesquisas sobre o vírus da covid, eu fiquei com muito 

medo, e por isso, nos primeiros 3 meses de quarentena eu não fiz nada, só fiquei em 

casa jogando, e vendo anime. 

 

 Depois de 3 meses de quarentena as coisas começaram a se agitar, pois eu 

comecei a sair de casa e ir na casa do meu vô e da minha vó. E foi depois desse dia, 

que é hoje, que eu comecei a escrever meu diário. 

 

 Dia 1 depois de eu ir pra casa da minha avó: 

  Hoje eu comecei a fazer exercícios físicos, sair pra correr é coisas do tipo, 

minha meta é fazer todo dia por um Mês. 

 

 Dia 5 depois de eu ir pra casa da minha avó: 

 Hoje eu notei que as pessoas começaram a furar a quarentena na quadra lá 

em baixo, um monte de adolescente que fica jogando bola sem máscara, eu acho 

isso um saco, e ainda mais sem máscara. Minha mãe também fica tentando fazer 

eu descer pra socializar, eu falei pra ela que não queria e segui em frente. 

 

 Passaram-se quinze dias desde que eu comecei a fazer exercícios, e eu voltei 

a andar de skate depois de muito tempo, mas eu não estou andando muito, é só um 

passeio pelo bairro que eu moro, tá sendo bem divertido. 

 

 Passou um mês desde que eu estava fazendo exercícios todos os dias, eu até 

que tive um resultado bom mas não o desejado, eu até continuaria se eu não tivesse 

tido uma queda feia com o skate de ciclovia novo que eu ganhei, fui inventar de fazer 

uma curva perigosa é bati a perna numa árvore. Que bom que tinha um cara da lado 

é ligou pra minha mãe, pois eu não conseguia andar. Daí minha mãe chegou e 

chamou o samu. Fiquei 3 horas no hospital pra falarem que eu só ia ficar um mês sem 

andar direito, perdi meu tempo. 

 

 Depois disso parei de fazer exercícios, eu tenho que voltar, mas estou muito 

triste com a perda de progresso nesse meio tempo, é estou sem vontade, talvez 

depois. 



 Se passaram mais duas semanas, e eu fui aprovado no exame de faixa do 

karatê, é logo em seguida aconteceu o negócio do salve o defair, e ele vai fechar, 

adeus karatê com meu atual “sensei”. 

 

 Passou uma semana, e eles vão voltar com o defair, e nesse meio tempo, eu 

não voltei a fazer exercícios, mas comecei a streamar na twitch.tv, um site bem legal, 

eu até que estou me divertindo bastante. 

 

 Agora eu estou no intervalo da aula de matemática, e o recreio já tá acabando 

a data de entrega é hoje, então, adeus querido diário (não acredito que falei isso). 

 


